

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti, maka dapat diperoleh kesimpulan pada penelitian ini, yaitu sebagai berikut:

1. Guru tetap melakukan perencanaan pembelajaran untuk kegiatan belajar mengajar di tengah pandemi Covid-19. Perencanaan pembelajaran yang disusun guru adalah perencanaan pelaksanaan pembelajaran 1 Lembar dengan model pembelajaran jarak jauh (PJJ). Dalam pelaksanaan pembelajarannya, guru lebih sering menggunakan aplikasi WhatsApp dibandingkan aplikasi lain.
2. Pada ranah sikap guru menilai peserta didik melalui tanggung jawab peserta didik dalam mengerjakan tugas dan kedisiplinan, dalam menilai ranah pengetahuan guru menilainya dari kesesuaian jawaban dengan pertanyaan, dan untuk ranah keterampilan, guru menilainya dari tugas-tugas praktik.
3. Adapun kendala yang dihadapi guru dalam melakukan penilaian pembelajaran Bahasa Indonesia ditengah pandemi Covid-19 sangat beragam, dari tugas yang belum terkumpulkan ke guru yang membuat guru tidak dapat menilai peserta didik, ragunya guru dalam menilai hasil jawaban peserta didik dari tugas pengerjaan soal, keraguan guru dalam menilai hasil tulis peserta didik yang terlihat bagus. Keraguan tersebut karena sistem pembelajaran yang diharuskan dirumah, sehingga guru tidak dapat mengetahui dan memantau peserta didik, bahkan pembelajaran dari rumah memungkinkan tugas peserta didik dapat dikerjakan oleh orang tua atau anggota keluarganya bahkan guru lesnya.

B. Saran

Dalam perencanaan pembelajaran jarak jauh untuk selalu berpedoman pada bentuk penyederhanaan rencana pelaksanaan pembelajaran pada SE Kemendikbud Nomor 14 Tahun 2019 atau yang biasa dikenal dengan RPP 1

lembar. Kemudian dalam pelaksanaan pembelajaran, guru diharapkan lebih kreatif dalam melaksanakan pembelajaran di situasi pandemi Covid-19, sehingga peserta didik tidak mengalami kebosanan dan jenuh yang mengakibatkan tidak semangat belajar dan nilai hasil belajar pun berpengaruh pada peserta didik.

Di tengah situasi pandemi Covid-19 yang masih berlanjut sampai sekarang, sebaiknya guru selalu meningkatkan kompetensinya, sehingga dapat memanfaatkan aplikasi lain untuk pembelajaran jarak jauh *online*, dengan demikian kegiatan belajar mengajar pun dapat variatif.

Guru dan orang tua/wali peserta didik agar selalu bekerjasama mengenai pelaksanaan pembelajaran di tengah pandemi *Covid-19*, sehingga bukan hanya pembelajarannya saja yang berjalan dengan baik, tapi dalam hal penilaian pun dapat mempermudah guru dalam mengolah nilai peserta didik.

